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ФРАНЦУЗСКАЯ БУРЖУАЗИЯ ОБВИНЯЕТ
ПРИЗЫВЕ К УБИЙСТВУ"Тсв* МДРТИ

ПРАВИТЕЛЬСТВО ПЫТАЕТСЯ СКРЫТЬ ИМПЕРИАЛИСТИЧЕСКИЕ АППЕТИТЫ
СВОИХ ГЕНЕРАЛОВ _____________________

ОТВЕТ ТОВ. МАРТИ ФОШУ
ПАРИЖ. В 12 камере парижского ис

правительного суда слушалось повое де
ло члена ЦК французской компартии— 
Андре Марта. На этот раз Марта пред'яв- 
лено обвинение в «призыве к убийству». 
В основу обвинения положен напечатан
ный в «Юманитэ» ответ Марти па изве
стную беседу маршала Фоша в англий
ском органе «Реферп», содержавшую 
призыв к интервенции против СССР.

В виду того, что со стороны военного 
министра Пенлеве последовало заявление 
о пенодлинпости интервью Фоша, усилия 
защитников Марти были направлены к 
тому, чтобы установить подлинность! 
интервью.

Вызванный защитой, в качестве сви
детеля, главный редактор «Рефери» Пре
стон заявил в суде: интервью Фоша яв
ляется абсолютно подлинным и было АНДгЕ «АРТИ.

Ф?АНЦ «Я УВЕЛИЧИВАЕТ 
ВОЕННУЮ АВИ ЦИЮ

БЮДЖЕТ МИРА И
БЮДЖЕТ ВГЙНЫ

Мы строим социалистическое хозяйст
во в советской стране. Напрягая все си
лы, отказывая себе часто в самом необ
ходимом, трудящиеся СССР собирают по 
крохам миллиарды на новое строитель
ство.

Несмотря на железное вражеское коль
цо, опоясывающее страну советов, мы
крепнем и растем. Одна из крупнейших взято у маршала за его подписью очень 
наших побед—-укрепление финансового известным, стоящим вне всяких подозре- 
положения С\*ьР. Мы вывели свои день- ний, лондонским журналистом Хиткотом. 
ги из безнадежного состояния обесцене- Беседа с Фошсм происходила в прясутст- 

червонец полновесной, I вин двух французских офицеров, причем

8 миллиардов

удовлетворять 
и, с большими

ния и сделали 
крепко-ценной монетой. Наш нынешний 
бюджет достигает почти 
рублей.

Мы начинаем широко 
пока только основные
урезками—культурно-бытовые, потреб
ности трудящихся масс. В этой части 
расходов приходится сдерживаться, что
бы возможно больше средств отдать на 
строительство новых заводов и фабрик, 
на развертывание колхозов и величай
ших в мире зерновых фабрик.

ДВЕ ТРЕТИ всех расходов Союза 
ССР составляют расходы на дальней
шую индустриализацию страны, на втя
гивание в социалистическое хозяйство 
распыленной многомиллионной армии де
ревенских хлеборобов.

Год от году раё ут наши ассигнования 
на дело стройки коммунизма. И ГОД ОТ 
ГОДУ ПОНИЖАЮТСЯ НАШИ ВОЕННЫЕ 
РАСХОДЫ. Только одна десятая часть 
всего расходного бюджета СССР идет на 
оборону.

Мы готовы не тратить на военное де
ло ни одной копейки. Но это невозможно 
в то время, как наши враги и в частно
сти Румыния и Польша 
вооружения почти 
ходных бюджетов. Соединенные Штаты 
вкладывают в свои вооружения 50 проц., 
а Франция на военные нужды ассигнует, 
даже 60 проц, всех своих расходов.

Капиталисты готовят военную силу, 
значит, они замышляют войну. Мы зна
ем, что война готовится против нас, что
бы сломить, смести с лица земли страну 
победившего пролетариата.

Отдавая миллиарды на броненосцы и 
удушливые газы, империалисты делают 
это за счет все большего изнурения про
летариата своей страны. Они хотят обес
печить завтрашний день своего кроваво
го господства и внутри страны и в коло
ниях.

Мы строим новую, иную жизнь. Для 
нас апмия—только необходимость.

И все это далеко не пустые фразы. Об 
этом звонко кричат цифры бюджетов: со
циалистического, где максимум расхода 
—на стройку коммунизма, на мирную 
стройку, и империалистического, льви
ная доля которого идет на уничтожение 
мира, на войну.

Фош лично пояснял свои заявления, ука
зывая па различные стратегические пупк 
ты па географической карте.

На вопрос защитника Бертона, посту
пило ли в редакцию «Рефери» какое-ли
бо опровержение со стороны Фонта или 
французского посольства в Англии, Пре
стон отвечает отрицательно.

Карти в своем заявлении указал, что 
интервью Фоша свидетельствует о заост
рении империалистической угрозы про
тив СССР.

— Если, заявил Марти, французский 
империализм нападет на СССР, то партия 
трудящихся и все трудящиеся будут за
щищать СССР, как это героически сдела
ли французские моряки в 1919 году.

В заключительном слове Марти заяв
ляет:

— В своем ответе Фошу и назвал ии-

тервонцию против России кровавым пре
ступлением. Я пе отказываюсь пи от од- 

'То слова в своем ответе и если бы мне 
пришлось это сделать еще раз—я бы 
сделал это.

О^СУщлрнмг гОТ пЖЕТА АВИАЦИ
ОННОГО ВЕДОМСТВА ВО ФРАНЦУЗ

СКОМ ПАРЛАМЕНТЕ.
ПАРИЖ Министр воздухоплавания 

Лоран Эйнак выступил на заседании 
Французского парламента с речью о бюд
жете авиационного ведомства Лоран 
указывал -на меры, которые надлежит 
предпринять с целью преодоления ма- 

чого кризиса в развитии фран
цузского воздухоплавания.

Докладчик по бюджету министер
ства авиаций, Ренодель, выступая в 
прениях, дал обзор воздушных сил 
Красной армия и заявил, что советский 
воздушный флот приблизительно равен 
французскому и что СССР создал у се
бя также и химические средства войны. 
Ренодель подчеркнул, что ни Англия, 
ни Германия не подписали соглашения 
об отказе от газовой войны. Ренодель пе 
думает, однако, чтобы отказ от газовых 
средств войны дал что либо значитель
ное. В заключение Ренодель заявил: Чем 
более ужасной и жестокой 
война, тем мепее реальная 
войны.

ПОЛЬСКИМ ФАШИЗМ 
В ДЕЙСТВИИ

ВАРШАВА. В виленском суде за
кончился процесс «29» по обвинению 
их в принадлежности к компаптии 
Западной Белоруссии. Четверо об
виняемых приговорены к семи годам 
каторги, пятеро к шести, один к пя
ти годам, 12—к четырем. Остальные 
оправданы.
ВАРШАВА. В связи с покуше

ниями на редакцию львовской газе
ты «Слово Польске» и редакцию 
краковской газеты «Курьер Под
зеин», власти арестовали свыше 
40 украинцев, которым пред'явле- 
но обвинение в принадлежности к 
украинской военной организации. 
В Львов прибыл начальник поль
ской полиции—Малишевский.

На темы дня

выглядит 
опасность

РЕАКЦИОНЕРЫ МЕКСИКИ ПОДЫМАЮТ ГОДОВУ
НЬЮ-ЙОРК. По сообщению из Мексики, заседание палаты представителей

8 декабря сопровождалось бурными сценами. Заседание прошло под знаком 
резкой борьбы против Моронеса и возглавляемой им мексиканской федерации 
труда. Один за другим ораторы в резких выражениях обрушивались на Мороне
са и его организацию. У здания парламента собралось до 500 аграриев, которые 
настойчиво требовали, чтобы их допустити в палату. Собравшиеся камнями вы
били окна и подняли шум, заглушавший ораторов. Огонь, открытый по собрав
шимся полицией заставил их разойтись. С’езд федерации труда протекает в 
чрезвычайно напряженной обстановке. Помещение охраняется стражей, навер
бованной среди рабочих военных заводов, ибо полиция с’езда не охраняет.

Моронес сообщил, что он предписал всем организациям, примыкающим к 
федерации, об’явить всеобщую забастовку в случае, если на с'езд будет совер
шено нападение и что одновременно- он обратится к нации с призывом о рево
люции.

НЬЮ-ЙОРК. По сообщению из Мексики, с'езд мексиканской федерации тру
да решил совершенно порвать с правительством и повести борьбу против тепе
решнего временного президента Пертеса Хиля.

С'езд решил отозвать всех членов ф стерации из правительства.
Мартинес нападал на Хиля за назначение известного революционного худож

ника Диэго Ривера главой департамента изящных искусств.

через 
четкую

®фв-

тратят на 
половину своих рас-

"ожарсм частично разрушен завод 
тег очего и вадиотелеграфного обору
дования в Праге (Чехословакия), являю
щийся филиалом стокгольмского, завода 
Эриксона Убытки достигают шести мил
лионов чешских крон.

- . к!нИлывшему в Нанкин (Китай) 
анггийсному посланнику Майльс Лэмп- 

' па оказана торжественная встре- 
-"т-ч ’-'-т Нанкина Ван Чжеп-тнн 
-т |имнсона в Пук.оу, откуда они 

ппибыли в Нанкин на английской ка
нонерке «Кокчефер», известной уча- 
стигм в кярнтглы|ык выступлениях ан- 
гличан в Китае.

сей
ма м"
Встреч;:

КОМСОМОЛЬСКИЕ ОРГАНИЗАЦИИ ПРОЯВИЛИ ХВОСТИЗМ В ДЕЛЬ ЧсРсПАКОаОИ
ВЫВОДЫ КОМИССИИ ОБКОМА ВЛКСМ ПО ДЕЛУ ЧЕРЕПАНОВОЙ

Рассмотрев вопрос об отношении ком- 
' сомольоких я партийных ергаяшзаций к 
делу тов. Черепановой и о причинах, 
приведших топ. Черепанову к покуше
нию на самоубийство, комиссия считает:

Ячейка ВЛКСМ постройки Госстраха и 
коллектив ВЛКСМ строителей проявили 
бездушное, бюрократическое отношение 
к травле тов. Черепановой, поднятой 

! отсталой, заражепной настроениями це- 
; ХОВЩИП1Ы, частью рабочих. Эти организа
ции ВЛКСМ не поняли того, что все это 
происходило в наиболее отсталой части 
рабочих, наиболее зараженной огрица- 

) телнными бытовыми чертахги, наименее 
. сознательно относящейся к производству 
- Эти организации ВЛКСМ прямым обра
зом проявили хвостистские тенденции. 
Подтверждением этого является то, что 

. вместо поддержки предложений, внесен
ных Черепановой по вопросам производ
ства, ячейка ВЛКСМ исключила ее из 
комсомола, даже не расследовав заявле
ния на т. Черепанову, не спросив ее о 
правильности заявлений на нее, не вы- 

! зван ее на собрание в момент исключе
ния, а члены комсомола (т.т. Оолюнкова, 
Кузнецов, Савинов) являлись организа
торами этой травли.

Коллектив ВЛКСМ строителей, пра
вильно отменив решение ячейки построй
ки Госстраха об исключении Черепано
вой, не выступил, однако, против тра
вивших Черепанову комсомольцев, чем 
свел иа-нет свое решение должное защи
тить Черепанову.

Не менее бюрократическое и бездуш
ное бпюшение к этому событию было 
проявлено со стороны:

а) партячейки, прошедшей мимо этого 
дела, носящего широкий общественный 

( характер, и пе привлекшей к строгой 
партийной ответственности партийцев 
Трубина, Черепанова и У снова, обна
руживших в деле Черепановой тот же 
хвостизм, что и пазт.алные выше комсо
мольцы;

| б) 2 райкома ВЛКСМ, ни одного раза 
I твердо пе вмешавшегося в это дело, да- 
' же тогда, когда «Уральским Рабочим» 

был. проведен диспут, непосредственно ' 
'Связанный с делом Черепановой.

Одпотфёменяо с этим комисеия счпта- 
ст. о-. отщгтиий Очрчжком
ВЛНСМ не иш л во всем этом деле твер
дой линии потодепия п фактически пе. 

г сумел эо-прсмя ваять руководство эгам 
• делом в свои руки, предупредить как I

злостную травлю Черепановой, так и по
следовавшую затем попытку на само
убийство.

В то’ же время комиссия отмечает, что 
поднятые Черепановой вопросы произ
водственной жизни совершенно отсут
ствовали в практике работы коллектива 
ВЛКСМ’ строителей. Тем более показа
тельна травля Черепановой со стороны 
ряда комсомольцев с той точки зрения, 
что они не воспитывались, как лучшие 
произвотетвенники, активные строители 
социализма, а наоборот, почти не отли
чались от уровня остальных слоев рабо
та х-строителей.

Комсомолка Черепанова пе является 
образцовой продаводотвягницей, однако, 
разго-гопы о том, что она худшая про
изводственница, «психически ненормаль
ная» (утверждение чл. бюро РК Гуре
вича) являются сплетнями и 
созданными уже после 
нова посияла вопросы 
постройке Уралторга.

Комиссия считает, 
«Уральского Рабочего»
правильным и вскрыло 

: как в комсомоле, так и в его активе.
В то же время необходимо отметить, 

что поступок Черепановой (попытка к 
самоубийству) должен быть всемерно 
осужден, как недостойный комсомольца, 
как обнаруживающий слабость и че- 

. устойчивость тов. Черепановой, неверие 
ее в возможность успешной борьбы с от
рицательными сторонами быта в усло
виях диктатуры пролетариата.

Учитывая все это, комиссия считает 
^обходимым:

яоаи в СК.01РЕ
ГРУПП БЕДНОТЫ

Проходящий смотр групп бедноты дол
жен «скрыть все недостатки нашей ра
боты в этой области. В щ>упва® •бедмоты 
мы работаем еще слабо—об этом говорят 
факты. В Богородском район» Кунгур
ского округа в 17 группах по району 
числится 4 комсомольца (организация 
всего 442 чел., из них 87 батраков и 
142 бедняка). В Чернушишжом районе, 
Сарапульского окрутя комсомольцы в 
группах бедноты работают слабо.

Такого положения терпеть нельзя. 
Нужен решительный перелом в сторону 
наибольшего се улучшения. Работе 
групп бедноты партия придает чрезвы
чайно большое значение, только 
группы мы сможем пронести 
классовую линию в 'работе всех 
всяг'ких организаций.

Нужно каждой деревенской ячейке, 
каждому деревенскому комсомольцу в 
сценке твоей работы подходить именно 
с точки „рения—что он сделал для бед
ноты и батрачества, насколько классово
выдержанной является его работа.

Сейчас внеклассовой работы (работы 
обслуживающей в одшьа.кс-вой степени 
все группы крестьянства) в деревне 
быть не может. Такая работа кроме вре
да ничего ие даст, потому что она яв
ляется очарованным выражением право
го уклада, стремящегося стянуть нас в 
.фадапльзоео пути социалистического 
строительства.

Прждалпые здесь факты о работа 
комсомола в группах говорят о том. что 
мы не еумепи еще гшр-пппчть решений 

' партии .. VII! а ВЛКСМ

не сумели вовлечь всю массу деревен
ских комсомольцев в работу с беднотой, 
не нашли еше настоящих форм номботтэ- 
шего вовлечения в эту работу шипомих 
сп-рв внесоюзной батрацко-бедняцкой

В ЖИЗНЬ,

ложью,
того, как Черепа- 
о безобразиях на

что поведение 
было совершенно 

ряд болезней

1) Раз’яснить данные решения ячейке 
постройки Госстраха, коллектигу ВЛКСМ 
строителей и 2 райкому ВЛКСМ.

2) Провести проверку состава ячейки 
Госстраха со стороны ОК ВЛКСМ.

3) Привлечь к строгой ответственности
Окружкому ВЛКСМ Солодкову, Савино
ва Ал. и Кузнецова ; молодежи.

В частности комиссия признает необ- Через смотр нашего участиям? работа 
ходимым исключить из рядов ВЛКСМ х «
Агафодорова, как проявившего беспри- ’И™ адп0™ мьг 3™

н ' наметипъ и закрепить. Нужна кажгой
' депввенсн-й ячэйкэ, райн-му и каж'гму 

1Ж кпмепмельцу дать крмпицы омего епы- 
г>1ЪА1\М/ « наиии» «шиилечо н С1ЕС1Ывт;п» к
ногти партийцев Губина, Черепанова, рэ^оты в группах бедноты на С**'Тр 
Ускова и указать ячейке ВКП (б) строите- в Сою'щпй печати, чтобы из этих юту* 
лей на нечуткость и отсутствие вмеша
тельства в это событие.

5) Поручить 2 РК ВЛКСМ пересмо
треть все содержание деятельности ячей
ки Госстраха и коллектива ВЛКСМ стро
ителей, .каряппгымн вадачами их поста
вив работу по классовому воспитанию 
■комсомольце® и работе по удаш<ж®ен1аю 
и улучшенику строительства.

Руководство 2 РК ВЛКСМ работой кол
лектива ВЛКСМ строителей было совер
шенно неудовлетворительным.

в) Поручить ОК ВЛКСМ рассмотреть 
вопрос о целесообразности использова
ния тов. Гуревича на руководящей ком
сомольской работе.

7) Поручить Окружкому поставить тов. 
Черепанову в нормальные условия суще 
ствования.

8) Считать, что газета «Па Смену» ие- 
сг.освремеино выступила на защиту ком
сомолки Черепановой

Опубликовать ото решение в газетах 
«Уральский Рабочий» и «На Омену».

ходимым исключить из
Агафодорова, как проявившего беспри
мерно бюрократическое отношение < 
Черепановой.

4) Просить уполномоченного
ВКП(б) 2 района привлечь к ответствен
ности партийцев Губина, •'

,п«ц составить целую систему работы, 
отвечающую нашим ««ню-вым имтепе- 
сам, обеспечивающую наибольшее уде- 
вдетвтоение нужд бадняцко-батраикой 
молодежи.

Нужно, чтобы нее дерЩхж'.кде щич- 
инзапия участвовали в смотре своей ра
боты в группах бедноты.

С. СОКОЛОВ.

БЮРО ОБКОМА ВЛКСМ ОДОБРИЛО ВЫВОДЫ КОМИССИИ
ПО ЛЕТУ ЧЕРЕПАНОВОЙ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ БЮРО ОБКОМА ВЛКСМ ОТ 10-ХН—28 Г.

1. Заслушав сообщение тов. Полякова о выводах комиссии по делу Черепа
новой, БЮРО ОБКОМА РАБОТУ КОМИССИИ ОДОБРЯЕТ И С ВЫВОДАМИ СОГЛА
ШАЕТСЯ.

2. йюро предлагает орготделу проследить за своевременным проведением в 
жизнь мероприятий по выводам комиссии.

О выполнении этого вешания в недельный срок орготдел делает сообщение 
на бюро обкома.

р;б~чие вилз'рс ои млну- 
ФА ту ы в БОРЬБЕ С 

ПЕП Э-ОВЦАМИ
ВАРШАВА Несколько сот рабочих 

Видзевской мануфактуры в Лодзи, про
должающие до сих пор бастовать, силой 

I заняли помещение, руководимого пепе- 
•м-тацами. лоденнского профсоюза тек
стильщиков Рабочие хотели организо
вать в помещении профсоюза раздачу 
бастующим помощи, полученной от па- 
бочнх СССР, ибо раздача пособий была. 

, прервана арестом стачечного комитета и 
" тщ'""’1гпИ,1 в котором засе

дал стачечный комитет.
В помещение профсоюза проникло 

500 рабочих Отпор, который пытя гнеь 
организовать пепеэсовцы, привел к то- 

I му. что рабочие разгромили мебель в 
помещении профсоюза, н-збили секрета- 

' ря пепеэсовца Кшинунку На выручку 
ппибыла полиция, рассеявшая бастую
щих Коренной Причиной событий явля
ется втмупп-'чие рабочих ня почве от-» 
кала пепеэсовского профсоюза прппэть 

I денежную помощь пролетариата СССР.
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«НА СМЕНУ», X» ?ЗЯ

ПЕРЕД ПЕРЕВЫБОРАМИ СОВЕТОВ

МИТИНГ-ПЕРЕНЛИЧНА ШИРИПЯ С НОВЫМ ВОЛКОВОЙ РАБОТЕ
РАБОЧИЕ ПОМОГУТ ДЕРЕВНЕ ПРОВЕСТИ ПЕРЕВЫБОРЫ

г РЫБИНСК. Заводы «Металлиста и ко
жевенный открыли в местной газете пе
рекличку о посылке индустриальных рабочих в деревню на перевыборы ООВе- 
ДОЛ.КАЗАНЬ. Рабочие завода «Красный 
Восток» вызвали рабочих других пред
приятий к соревнованию по подготовке 
перевыборов советов. Рабочие завода '«Спартак» приняли вызов. Крупнейший 
в крае завод № 40 вызвал рабочих «Крас иого Металлиста». I

КУЛАЧЬЕ ГОТОВИТ СВОИХ КАНДИДАТОВБАКУ. В Дяебраильском уезде, где начались уже предвыборные собрания 
бедноты, кулаки начали травлю батра
ков, посещающих эти собрания. За педелю имело место пять случаев нзбие- Мия батраков кулаками., ХАРЬКОВ. Из Сталинского и Луган
ОРГАНИЗУЕТСЯ ЦЕНТР. КОМИ

ТЕТ ПО ПОВЫШЕНИЮ 
УРОЖАЙНОСТИМОСКВА. Коллегия Наркомзема РСФСР заслушала доклад члена коллегии Квирипга о работе местных совещаний по повышению урожайности: Коллегия признала работу совещаний имеющей большое практическое значение и решила всемерно развивать ее. Решено предложить местам организовать областные, краевые и губернские комиссии по повышению урожайности, яа которых возложить проведение совещаний.При Наркомземе решено организован центральный комитет по повышению урожайности в составе 30 человек.

ПРЕДС'ЕЗДОВСКИИ ПЛЕНУМ 
8ЦЗЯ6( МОСКВА. 8 декабря состоялся пред- ц‘еэдовский пленум ВЦСПС. Пленум утвердил отчет президиума ВЦСПС к 8-му с’езду профсоюзов и поручил т. т. ^омскому и Догадову сделать отчетные доклады.

Недавно исполнилось десятилетие воен ной Академии РККА им. Фрунзе. На 
снимке—студенты Академии в военно- морском кабинете.

НАЧАТА ЧИСТКА СОВ АППАРАТА ИЛЬИНСКОГО 
РАЙОНА

ЧУЖАКИ УБРАНЫ С СОВЕТСКОЙ РАБОТЫ
Мы уже сообщали в «На Смену» *) о засоренности советского аппарата в 

Ильинском районе, Пермского окр. По полученным сведениям, чистка аппарата 
началась, ильинский гнойник вскрыт.

Беднота активно помогла удалению чуждых элементов. После сообщения в 
печати об ильиисних белогвардейцах, беднота сообщила в райком партии ряд 
новых фактов об антисоветской деятельности отдельных работников. ОДНАКО 
НУЖНО ОТМЕТИТЬ, ЧТО ВОПРОС О ЧИСТКЕ АППАРАТА ОТ ЧУЖДЫХ 
ЭЛЕМЕНТОВ 0 ИЛЬИНСКОМ РАЙОНЕ С БЕДНОТОЙ БЫЛ ПРОРАБОТАН НЕ
ДОСТАТОЧНО.

Вот первые результаты проводящейся чистки. Исключены из членов проф
союзов: агент Госторга Беклемишев, быв. пароходовладелец; Русинов—бывший 
белогвардейский офицер, секретарь районного нарсуда, снят с работы; Колобов 
—быв. секретарь капитана Корочкина и член военно-полевого суда, ныне дело
производитель РИК'а—снят с работы и исключен из членов профсоюза; Золота- 
вин—попович, счетовод финчасти—тоже; Панин, быв. ад’ютант Корочкина, 
чпедсед. Бошевского сельсовета -уволен и исключен иэ членов союза; Копы- 
Яов—белогвардеец, секретарь Сретенского сельсовета; Беклемишев И. Е.—депо- 
прсизг.вдитель лесничества, расстреливавший коммунистов—снят с работы и 
исключен иэ союза сельхозрабочих.

Кроме топ», исключены иэ профсоюза: учитель Нечаев, Поносов—белогвар
дейский офицер, учитель I ст.; Новикова, Печеннина и др.

Сейчас необходимо разрешить вопрос о замене вычищенных работников. А 
то, например, Беклемишев хотя и вычищен из членов профсоюза, но продол
жает работать. Продолжают работать и учителя, которых некем заменить.

В. Б.

I *) № 232 «Классовый враг у руля».
ЗАПОВЕДНИК БОБРА И 

СОБСЛЯГ Заповедник для речного бобра и со- !йоля организует лесной отдел ОблЗУ в »<рховьях рек Конды и Северной Сось- Вы. Налично бобров там было обнаружено экспедициями прошлых лет. На организацию заповедника отпускается 50.000 рублей.
6.СС0 РУБЛЕЙ В ПОИШЬ 

54:НИКОИу Челябинское ОкрОНО в нынешнем году в своем бюджете имеет о ООО руб. для помощи ученикам из беднейших селей. В прошлом году для этой цели Окр
ОНО имело только 800 рублей,

МИНСК. Президиум ЦС профсоюзов 
Белоруссии постановил выделить для 
каждого союза десять активных рабочих для участия в отчетно-перевыборной кампании в деревне.БРЯНСК. Брянские строители бросили 
вызов смоленским и калужским. Состоялся митинг частей брянского гарнизона Решено организовать в частях временные комиссии помощи деревне для участия в перевыборной кампании в подшефных деревнях.
ского округов сообщают, что кулаки 
устраивают свои собрания, на которых 
обсуждают кандидатуры в члены совета. Попытки кулаков привлечь на свою сторону незаможников встречают со стороны последних решительный отпор.

СО ВСЕХ КОНЦОВ СССР— ТВЕРЬ. Губернским комитетом 
ВКП(б) проведена проверка Кимрской 
парторганизации. Проверка вскрыла отрыв партийных организаций от работах и крестьян, разложение средн значительных слоев руководящих работников. Обнаружен развал профработы и нездоровое состояние комсомола. Бюро Губкома постановило распустить бюро и созвать экстренный пленум укома для выборов нового бюро.

— МОСКВА. 8 декабря закончил ра
боту шестой всесоюзный с'езд сельхоз- 
лесрабочих.

— МОСКВА. 8 декабря вечером на Со
юзном Совете и Совете Национальностей 
начались прения по докладу тов. Милю
тина об общих началах землеустройства и землепользования.

— ХАРЬКОВ. Закрылся всеунраин- 
ский с'езд профсоюзов.— САРАТОВ. Нижне-Волжская Крае
вая К К сняла с должности председателя 
Саратовской» городского совета Акимова использовавшего свое положение для личных целей.— ЛЕНИНГРАД. По делу латвийских 
шпионов военный трибунал приговорил 
Владимира Байкова и Воловика н рас
стрелу, замени® его для Воловика по амнистия лишением свободы на десять лет.

„РАДУШНЫЙ ПРИЕМ"
Инициативная группа комсомольцев 

ВИЗ'а, в связи с тем, что 1 райком 
ВЛКСМ в настоящее время отчитыва
ется в своей работе, решила ознако
миться с его работой.

Ребята пришли и секретарю райкома 
Булъканову и попросили его ознакомить 
их с работой района. Бульнанов отнесся 
к ним, как чиновник. Он заставил их 
ждать пока не окончил писать каиой-то 
статистический отчет.

К беседе с группой отнесся чрезвычай 
но несерьезно, во время беседы разгова
ривая с другими райкомцами, с прихо
дящими и т. д-

Ребята ушли иэ райкома неудовлетво
ренными и были чрезвычайно возмущены 
таким бюрократическим отношением 
секретаря райкома к рабочим-немео- 
кольцам. ,

УСИЛЕНИЕ ПаРТРУКОВОДСТВА, перевод ячейковом работы на новые 
РЕЛЬСЫ—ГОТ КОНКРЕТНЫЕ ЗАДАЧИ - ,

АКТИВНО ОБСУЖДАЛ»I РАБОТУ БЮРО
В ПЕРЕВЫБОРАХ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 72 ПРОЦ. ВСЕЙ 

ОРГАНИЗАЦИИКроме того, ио ряду районов (в Челябинском, Кочердыксюом и Чудаповском; снижение служащих прошло недостаточно.Некоторые районы дали снижение в бюро ячеек девушек. Та®, в Вродокал- макском р-не количество девушек понизилось на 8 чел., в Воскресенском—на 7 чел. и т. д.Общее количество девушек в бюро по округу уменьшилось на 1 проц.Недостаточная посещаемость собраний также имела место в округе. Копейский район дал 46 проц, посещаемости, Челябинский—57,6 проц., Дол- говский—58 проц., Яланскпй—61%. и Бродокалмакский рамой 68 проц.Бюро окружкома обратилось ко всем ячейкам округа с предложением учесть все недостатки перевыборной кампании.
л. з.

ПАРТОРГАНИЗАЦИИ НЕДОСТАТОЧНО РУКОВО
ДИЛИ ПЕРЕВЫБОРАМИ

Перевыборы бюро комсомольских ячеек по Челябинскому округу закончились. Заинтересованность и активность масс поднялись. Так, по отчетным до
кладам бюро ячеек выступало 1.129 
человек, по отношению к присутствую
щим эта цифра составляет 24.8 проц.Вполне удовлетворительный процент явки на собрания также свидетельствует о под’еме осенних перевыборов. На 
перевыборных и отчетных собраниях 
присутствовало 72,7 проц. всей комсо
мольской организации округа (в эти 72,7 проц, ие вошли комсомольцы отсутствующие по уважительным причинам).Эта достижения, в некоторой степени, зависели от внимания райкомов, которые удовлетворительно вели подготовку к кампании.Перевыборы бюро ячеек дали увеличение пролетарского ядра в бюро. Количество промышленных рабочих увеличилось па 43 чел., батраков—на 40 человек, бедняков—на 73 чел. при сокращении служащих и «прочих» на 25 че- ловск.Значительным достижением также является увеличение партядра в бюро ячеек на 62 человека.Кроме того, увеличился состав секретарей ячеек из числа рабочих и батраков, а именно на 5 промышленных рабочих 9 батраков.Недостатки в перевыборной кампании были и даже очень существенные. Так, например, довольно слабо работали самопроверочные комиссии. Особенно это наблюдалось в деревенских ячейках, находящихся в отдалении от райцентра.

КРЕПИТЕ ОБОРОНУ СС Р!
Уральский Областной Комитет 

ВЛКСМ приветствует лысьвенский 
кружок военных знаний и его руко
водителя г сьвенскую комсомоль
скую организацию. Трехлетняя ра
бота кружка, достижения в деле вне 
дрения военных знаний в массы ра
бочей молодежи говорят о том, что 
лысьвенский кружок военных зна
ний успешно справляется со своей 
задачей.

ПЕРЕДАВАЙТЕ ОПЫТ СВОЕЙ 
РАБОТЫ КРУЖКАМ ВОЕННЫХ 
ЗНАНИЙ УРАЛА! КРЕПИТЕ ОБО
РОНОСПОСОБНОСТЬ ПЕРВОЙ В 
МИРЕ РЕСПУБЛИКИ СОВЕТОВ!

Секретарь Обкома ПАВЛОВ. 
Пред, военно-фиэнультур. комиссии 

Обкома ШАЦ.Когда три года тому назад при клубе «КИМ» группа лысьвенских-ребят решила организовать кружок военных знаний они никак ие представляли собе своего будущего.Да и трудно было представить, трудно было надеяться, если весь, громко выражаясь, «инвентарь» кружка состоял иэ старой, ржавой и поломанной охотничьей «фузеи» времен чуть ли не "Иоанна Грозного, «фузеи», которая прежде чем выстрелить, два часа шипит, пыхтит и прыгает в руках стрелка и в конечном счете, отправляет заряд в сторону, явно противоположную предполагаемому направлению.Физический закон гласит, что... «из ничего—ничего создать нельзя».Лысьвенцы пошли против этого закона, вооруженные фузеей и твердым, напряженным стремлением к работе, вступили с ним в бой и победили.«Старички», «историки» кружка до сих пор помнят И' рассказывают желающим о первых днях работу кружка.

НВЗ. Вверху—руководитель и организатор кружка тов. Попов,

По Невьянскому району перевыборы во всех ячейках прошли хорошо. Из 21 ячейки, имеющейся по Невьянскому району, перевыборы прошли в 19 ячейках. В двух ячейках перевыборы пе проведены по об’ективным условиям, пе зависящим от ячеек.Всего по 19 ячейкам членов бюро ячеек ВЛКСМ выбрано 67 чел. Из них: 39 рабочих 7 бедняков, 2 батрака, 5
На боевом посту 
ТРИ ГОДА ЛЫСЬВЕНСКОГО КВЗПомещение кружка, при самом благоприятном подсчете, не превышало шести квадратных метров.В комнате, все оборудование которой заключалось в хромом столе и прилеплен ной на стопке мишени, толпой, больше одного человека, находиться было невозможно. Кружковцы стояли в коридоре п ждали своей очереди.«Вояка», до которого, наконец, доходила .очередь входил в комнату, залезал под стол и подняв ноги кверху прилагал все возможные и даже невозможные усилия для того, чтобы совладеть с проклятой «фузеей».Помнят «старички», как ваялись некоторые ребята, основное несчастье которых заключалось в чрезмерном росте, как они упорно попадали головой в самый центр мишени, а ноги закидывали чуть ли не до потолка.Но лысьвенцы были упорны.У них не было помещения, не было оборудования, не было средств, но они обладали самым главным—желанием работать.В конце 1926 г., па рубеже второго года своего существования, кружок пере- а®тл еще один удар. Клуб «КИМ» в котором ом работал—закрылся. Даже та крошечная комната с трехногим столом была потеряна безвозвратно.Ио навстречу кружку пошел централь ный рабочий клуб им. Кузьмина. Кружок получил подходящее помещение, получил средства, а следовательно, и оборудование, и литературу, и многое другое.С этого времени начинается новый пе- I риод жизни и деятельности кружка. Кру жок, в составе которого было уже больше ста человек развернул огромную массовую работу. Кружок переключил свою работу вниз, в цеха, создал трехмесяч- пые курсы для подготовки руководителей цеховых и деревенских военных кружков, дал этим низовым кружкам крепкий кадр подготовленных работников—до человек.

САМОПРОВЕРОЧНЫЕ 
КОМИССИИ ОПРАВДАЛИ СЕБЯВ Н.-Сергишжом р-не (Сверловского окр.) во время перевыборов, проверочные 

комиссии по проверке работы бюро ком

сомольских ячеек, были созданы во всех 

ячейках, где было не менее 30 комсо

мольцев. Эти комиссии себя оправдали и 

со своей работой вполне справились.

Перевыборы бюро ячеек по Н.-Сергин- 

сиому району прошли в 12 ячейках. В 

состав бюро ячеек избрано членов 46 че

ловек, из них 40 крестьян, 3 рабочих 

и 3 служащих. Девушек в новом составе 11 чел.
Состав бюро ячеек ВЛКСМ обновлен 

на 31 чел. Партийное ядро в новом со

ставе—21 чел.Перевыборная кампания повлекла зз собой оживление во всей работе комсомольских ячеек. , Л 

кустарей и 13 прочих. Из избранных—" 23 члена партии.Уменьшился процент прочих, середшь ков и кустарей и увеличилось количество рабочих и батраков. Значительно увеличилось партийное ядро.
Нужно отметить, что партийное руко

водство в кампании перевыборов бюро 

ячеек было очень недостаточным.

БУДЬТЕ МАССОВОЙ ШКОЛОЙ!
Урапосоавиахим приветствует 

Лысьвенский кружок военных зна
ний в дни. его трехлетиего юбилея. 
Достигнутые кружном результаты 
по охвату молодежи цоенным обуче
нием говорят об акт Узости рабочей 
молодежи, об осознании ею задач не
обходимости укрепления обороно
способности советской страны.

Урапосоавиахим надеется, что 
Лысьвенский кружок военных зна
ний в дальнейшем еще шире развер
нет свою работу и будет массовой 
школой военного обучения для про
летарской молодежи рабочего цен
тра.

Отв. Секретарь Уралосоавиахима 
МИХАЛЕВ.

Целый ряд инсценировок, выступлений массовых показательных игр окончательно укрепил авторитет кружка.Лето прошлого года кружок использовал для ознакомления с жизнью п бытом Красной армии, организовал массовую экскурсию в лагеря Пермского гарнизона.Нынешним летом кружок своими силами устроил лагерь па 60 человек, в котором была сосредоточена работа центрального кружка, провел маневры 0 кружком военных знаний Чусовского завода и молодежью Мотовилихинского района.В летнюю кампанию кружок вступил в количестве 138 чел., но в итоге проведенной работы достиг солидной цифры в 234 человека, из которых 41 женщина.
Сейчас лысьвенский кружок военных 

знаний перешагнул за третий год своего 
существования.

К этому времени кружок имеет крепко 
сколоченный актив в 40 человек, имеет 
хорошо оборудованный уголон, при кото
ром развернута массовая военная рабо
та, выпускает свою стенгазету «Красный стрелок» и т. д. В книге достижений кружка—ряд премий и призов, полученных на районных и окружных соревнованиях, первая премия на окружном смотре военных кружков, приз па смотре Приволжского военного округа и т. д.Таков трехлетний боевой путь лысьвенского кружка военных знаний, путь, начатый в 1925 году в крошечной каморке, на правах «зала занятий» и с поломанной «фузеей» в качестве военного снаряжения.Этот путь достоин того, чтобы к нему присмотрелись и детально изучили остальные наши военные кружки.Лысьвенский кружок военных знаний достоин служить примером правильного веления военной работы, достоин занять почетное место в первых рядах военных кружков.

Это место и это значение он получил 
по праву, в итоге трехлетней упорной 
кропотливой работы.

Гр. Северный.



ОБСЛЕДОВАНИЕ УРАЛЬСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ВЛКСМ
ОТ НАШЕГО СПЕЦИАЛЬНОГО Н-Нг^..~иДЕНТА

„САМОЕ СЛАБОЕ МЕСТО...'
КУЛЬТРАБОТА В ЛЫСЬВЕ ЗАБЫТА

ЗАВКОМ ПРЕБЫВАЕТ В КАЗЕННОМ БЛАГОПОЛУЧИИ
У" Каково культурное обслуживание 
рабочей молодежи?..

— Как приспособили свою работу для 
удовлетворения запросов рабочей моло
дежи нульторганизации Лысьвы—кино, 
театр, клуб, библиотека и т. п.?

— Как использует рабочая молодежь 
свой досуг и что делаем мы для того, 

/ чтобы его заполнить культурным, по
лезным содержанием?

— Приспособлена ли наша культур
но-массовая работа к тому, чтобы дать 
отпор проникающим в среду молодежи 
чуждым идеологическим влияниям?

Эти вопросы были поставлены ко
миссией ЦК ВЛКСМ перед совещанием 
культактива Лысьвы, состоявшимся не
сколько дагей тому назад.

Участники совещания в своих вы
ступлениях иарисадвали яркую картину 
культурного обслуживания рабочей мо
лодежи.

ГДЕ «ЗАРЫТА СОБАКА»?
’ В Лысьве аа, двенадцать тысяч рабо
чих имеется 'Один рабочий клуб. Его 
загрузка до того велика, что буквально 
да хватает дней чтобы удовлетворить 
епрог цехов ва помещение для семей
ных вечер®. В том же клубе работает 
шадстоявный театр драмы и комедии. 

АВдось же происходит’ бооьшинство коп*
’фереиций, заседаний и пр.

Таким образом, говорить о
работе и хоть »®юльыо-ий»уда удовле
творительном обслуживании рабочей 
молодежи не приходится. В клубе нет 
юдаокпии леомотря на то, что пметапе- 
лямм клуба- па 80 проц, является молод 
дежь.
' Рабочей молодежи в большинстве не
куда деться после работы. И здесь «за
рыта собака» тироетго развития пьян
ства среди молодежи, хулиганства, «до
машних» вечеринок и пр.

Про все это поведал совещанию зав. 
клубом тов. Шестаков.

РОМАНЫ «О ЛЮБВИ».

Библиотекарша тов. Шапиро расска
зала оодащапшю интересные факты из 
области книжного обслуживания моло
дежи.

— Большинство" рабочей молодежи 
библиотекой не пользуется. В большом 
ходу старые, запжунтлш радианы «о 
любви». Еомсомолыжий читатель увле
кается Жюль-Бердом и цротей цриклю-

Лысьвенский клуб не может 
обслужить всю молодежь.

сии зашила то®. Антипин пытался 
казать, что с культобслуживмикм 
так уж плохо.

ДЫМ КАЗЕННОГО БЛАГОПОЛУЧИЯ.
— Вот,—-говорил он,—у нас органи

зована сеть ирэфкружвов, где мы пре
подаем моикдежи основы и историю 
прафдаижкиан. Завком также вдет на
встречу молодежи в клубной работе. В 
смете рабочего клуба предусмютрена 
штатиая едамица на руко-вэдителя юн- 
секции. Однако, райком комсомола до 
сих пор никого да выдвигает на эту 
работу.

до
не

массовой

НА ОГ.РДИНЕ ГДЕ-ТО ГОРОДА...
СКУКА, ГРЯЗЬ, ХУЛИГАНСТВО 

КЧлльтпоход-на окраины!

ОБКУРЕННЫЙ плакат
И УНИВЕРСАЛЬНОЕ ПАЛЬТО

Сотни молодых строителей разбросаны 
по баракам-общежитиям Уралмашжго- 
СТрОЯ.

Барак X? 5 имеет комнату рабочего 
молодняка.

Еще при входе в глаза бросается пла 
кат «Пе курить», во висит он, очевид
но, потому, что так уже заведено. Под 
плакатом мелькают отдельные огоньки 
папирос.

Под потолком привешана полутрапе
ция, полутурпик: палка па проволоке,

Ах, когда же, когда?

Дайюе тс®. Анташп жаловался, что вот 
уж два года как вдут разговоры о по
стройке нового дворца культуры, до сих 
пор этот иошрос теряется в войтах бла
гих пожеланий и проектов.

Выступившие предотавители из це
хе® (дали -резкую отповедь 
«благополучию», в котором 
завком и его кулъткомиюсия.

—- Прокфкруяоки,—говорит

каэешдаму 
пребывает

чеячесдай литерачурой. Благодаря от
сутствию серьезной работы над шж- 
ляин, рабочая молодежь читает что по
пало: Пушкина, Толстого, Горького и... 
Майн-Рада. Огромный строе имели «пи
кантные» произведения Малашкяиа, 
П. Ромавова и т. д. На книжки Есенина 
записывались в очередь. В эмалъпехе, 
дда преобладают молодые работницы, 
эти книжки читала вся ударная степа.

Выступивший от имени жультко'мй-с-

Смотр Пермской организации ко нсомола

Пермский Окружкомол постановил:
' В связи с обследованием Лысьвенской 
и Мотовилихинской комсомольских ор
ганизаций комиссией ЦК ВЛКСМ, Перм
ский Окружкомол (.шил провести смотр 
работы окружной комсомольской орга
низации.

Бюро ОК ВКП(б) поддержало это ме
роприятие и вынесло соответствующие 
постановления об оказании всемерной 
поддержки обследованию. На заседании 
бюро Окружкомола 7 декабря был наме-

нен конкретный план массовой само
проверки работы коллектива Уралсепа- 
ратора, депо Пермь 2-я, Шпагинских ма 
стерсних, железнодорожной школы ФЗУ, 
школы водников (завод «Старый Бур
лак»).

По городу будет проводиться смотр 
ТРАМ’а, юнсекции при клубах, ВУЗ'ов- 
ская ячейка (медфак, педтехникум) 
ячейки Окрсуда и ОкрФО (по вопросу о 
борьбе с бюрократизмом).

тов. Юси- 
чев (паров, хоз.),—бездействуют, ибо 
м-медежь туда да вдет. Руководители 
да сумели заинтересовать молодежь. В 
кружках занимаются по... 2—3 челове
ка.

Организованные в прошлом году 
орофтехвружжн тоже раавалилвсь. Ибо 
туда бши набраны «в кучу» все же
лающие без разбора: и те кто 
Среднее образование и те, кто 
бевираакмен.

Не совсем ладно ® с работой библи
отеки. Начавшаяся работа передвижек 
в цехах дала хорошие результаты. В 
цехе парового хозяйства, когда пришла I 
передаижюа на нее иалетеда все, даже I 
старые рабочие, никоща да читавшие 
книг. Одаажо, персдаижки еще слабо 
работают и в очень немногих цехах.

«САМОЕ СЛАБОЕ МЕСТО...».
О результатах политучебы в этом го

ду говорили т. т. Ярыгин и Винокуров.
— Палипучеба до того скучна, что от 

же дохнут мухи. Ребята беагут из шко
лы, ибо имеющийся кадр рукадводов еще 
слаб и не умеет заинтересовать.

Желающие заниматься самообразо
ванием лишены, кавой бы то и® было 
помощи. Нудаю им помочь. Нужно орга
низовать вечерний техникум в Лысьве.

Какова же .работа комсомола в этой 
нопрпглядаой збетаяинже? .Ответ на этот 
вопрос целиком укладывается в по- 
скольких словах, сказанных секретарем 
райкома ВЛКСМ тов. Ситаном на преды
дущем собрании актива .

—• Кушьтурпй-мащмная работа—са-
• моо слабое место в нашей работе...

И. ШИФ.

имеет 
пачти

Понятно сез слое

О матрацах разговор поднимался н@ 
раз. Рабочком обещал ребятам, что кон- 
тора-де поможет в этом деле, по «воз, ■ 
как будто, и ныне там».

Рядом жснекео общежитие. В числе 
его обитательниц четыре комсомолки.: 
Оддаа выписывает «На Смену».

Комната рабочей молодежи выгода» _ 
отличается от прочих, где процветаю'»* 
пьянство, картежная игра. Любителей 
карт не страшат н штрафы, наклады
ваемые матииостроевскпм мялиционе*. 
ром.

Разница между комнатой молодежи и 
другими общежитиями особенно резка 
была заметна, когда мы попали в барак 
№ 1. Там стоял пьяный шум. Слыша* 
лась отборная матерщина.

30 жильцов этой комнаты не выше* 
сывают ни одного экземпляра газет. А,1 
среди них больше половины молодняка.

Розыски ячейки на постройке приш
лось производить с некоторым трудом.

— Нет у пас, кажется ее,—говорилк 
молодые плотинки.

И действительно ячейка слабо охва
тила массы строительной молодежи. 
Культурный поход не Пронин в рабочую 
казарму.

Единственным местом на 
строе, где можно культурно 
время, отдохнуть 
уголок.

— Но в нем не повернуться,—жалует* 
ся молодой комсомолец Солянин.

Помещение красного уголка одповре* 
меино является рабочей столовой. Зал а 
сцепа миниатюрные.

Хороший почин сделан ячейкой — и» 
переселению пяти комсомольцев из об
щежития молодежи в рабочие бараки для 
ведения культурной работы; двое ужо 
переселились. Остальные почему-то це
лую неделю не выполняют постановле
ния бюро.

Одав из «переселенцев» рассказал & 
том, что отдельные рабочие встретили ях 
недружелюбно:

— Контроль приехал.
Но постепенно отношения па ладились. 

Кое-что ребята уже делают—в казарма 
завязываются споры—о положен™ кре
стьянства и т. п. Раяыпе к рабочим хо
дили «ночевать» из женских комнат, л

Машино* 
провести 

является красный

! которая у ребят пользуется большой
I популярностью.

Чтобы не опаздывать на работу ре
бята купили вскладчину стенные часы.

Из двадцати —• четверо выписывают
«На Смену». Комсомольцев в комнате 
пятнадцать.

Но с культурными навыками дело об
стоит здесь неважно. Зубы чистят в ком
нате только четыре-пять человек.

— Я так редко чищу—признается 
один из юных обитателей общежития. 
Так же й большинство.

Койки—почти у всех голые доски.
— Пальто в голову, пальто подстила

ешь, пальто накрываешься,—смеется от- после переселения ребят этого пет. Ком* 
дыхающий на койке Корякин, переделы- сомольцы ставят перед красным уголком 
вал известную старую солдатскую по- вопрос о замене карт—шашками, 
словйцу. 1 М. ПЕВЦОВ.

1

„ЛОЩИ" ОБОЙДЕНЫ КУЛЬТУРОЙ

ХРОНИКА 
ОБСЛЕДОВАНИЯ ЛЫСЬЕЫ

Комиссией ЦК ВЛКСМ проведено со
вещание экономработников Лысьвен
ской организации.

Состоялось совещание ударников-орга
низаторов и работников ударной смены 
эмалировочного цеха Механического за
вода.

ПИВО И ЦЕРКОВНИКИ КМ/Т

В.-ИСЕТСКИИ КЛУБ НЕ В СОСТОЯНИИ ОБСЛУЖИТЬ МОЛОДЕЖЬ

НЕОБХОДИМО ПОСТРОИТЬ НОВЫЙ КЛУБ

В штамповальном цехе Механического 
завода проведено собрание комсомоль
ской ячейки. С докладом о задачах об
следования выступил тов. ШИФМАН. 
Из присутствующих 55 чел. высказались 
35 чел. Внесено около 40 предложений.

' Вокруг гремящего круглые сутки за
вода лежит широко раскинувшись Верх- 
Исетекий рабочий поселок. Днем он 
оживлен и деловит и живет такой же 
кипучей жизнью, как и город. Но вече
ром, когда затихает уличное движение и 
между городом и В.-Исетском остается 
лишь тоненькая длинная цепочка блестя
щих огней, тогда кажется, что В.-Исетск 
—обособленный со своей жизнью и нра
вами, городок. На самом деле эта так и 
есть.

Больше всего сказывается невозмож
ность клуба обслужить всех желающих 
на молодежи. Молодежь составляет основ
ной кадр наиболее частых посетителей 
клуба. Почти все 270 комсомольцев 
В.-йсетского завода состоят членами клу 
бы. Количество беспартийной молодежи, 
состоящей членами клуба не учтено, но 
оно не составляет значительной цифры. 
Для обслуживания веем молодежи, чле
нов и не членов клуба., выделен один 
день в неделю—среда. В этот день обыч
но устраивается какое-нибудь собрание, 
затем постановка клубного драмкружка, 
тапцы и все. В остальные же дни, когда 
нет массовых вечеров молодежь ходит в 
клуб только потому, что больше девать
ся некуда. Клубные кружки, за исклю
чением драматического, свою работу как 
следует пе развернули. Физкультурный 
круЖок еще пе перешел на зимние фор
мы работы, струнный кружок оконча
тельно развалился, все остальные подают 
слабые признаки жизни и не сумели за
интересовать широкие массы молодежи 
своей работой. Поэтому в дни работы 
кружков в клубе скучно. Молодежь, при 

", слоняется из угла в 
10-15. В дня'угол, не зная чем запяться, куда пряло-

1 л • л » » т-лт.

Вечером в.-исетские жители в городе 
бывают редко и единственное место куль
турного отдыха, это—клуб имени Лени
на. На этот клуб возложена задача 
служить завод, где одной молодежи 
считывается около 700 чел., и 
«стальное население В.-Исетсва.

Нужно прямо сказать, что клуб с этой | 
задачей не справляется. Основная при- | 
чипа—теснота. В.-Исетский клуб кажет- 
ся тесным даже в дли, когда нет массо- ' 
вых вечеров. Клубные кружки из-за этой , 
тесноты вынуждены заниматься в про- ’ 

ходпых маленьких комнатках, в которых 
буквально нельзя повернуться, если : шедшая в клуб, 
впустить туда человек ~ —
массовых вечеров деспота сказывается ■ жить свои силы и уходит домой неудэг- 
еще больше. 250 мест зрительного зала' летворенная.
набиваются до отказа а остальные зРн-, 3 паабйлс0
вели пришедшие в клуб, коротают время!
в фойэ, на лестнице, в ожидании не осво-1 сознательная, нуждающаяся в культу[- 
водится ли место в .зрительном зале. ; ном отдыхе молодежь. В клубе бывают

об- 
па- 
все

лишь те, кто им интересуется и нужда
ется в нем.

Для остальной же части молодежи, для 
тех, что самп в клуб не приходят, еще ни 
чего не сделало. Никакой работы по вов
лечению новых кадров молодежи клубом 
не ведется. Это большое упущение. Это 
нежелание втянуть новые кадры молоде
жи в клуб имеет свои причины. Клуб
ные работники считают, что больше то
го, что они делают для молодежи сейчас 
сделать невозможно. Их главный козырь 
-—теснота и неприспособленность поме
щения клуба.

Клуб им. Ленина, в В.-Исетске—один 
единственный. И обслуживает он сейчас 
сравнительно небольшую часть молоде
жи. Остальная же часть та, что живет 
па мдагочисленных Ошштхах. Ключев
ских и в заречной части оставлена без 
внимания. Там, в этих отдаленных глу
хих улицах В.’-Исетского поселка форми
руются кадры «лощей», «скобарей» и 
проч., которых окружающее население 
ненавидит и боится. Клуб ВИЗ’а эту 
часть молодежи, у которой единственная 
задача—-хулиганство со всеми его «пре
лестями», обслужить не 
пробует.

Пора провести в жизнь 
постройке нового клуба в 
заводе. Молодежь и все 
ВИЗ’а должны получить 
культурного отдыха.

Для обследования состояния 
ководства Лысьвенский райком 
выделил в помощь комсомолу 
партийцев из 8 человек.

партру-
ВКП (б)
группу

В обследовании принимает 
отряд «легкой кавалерии», насчитываю
щий 15 человек. Всем «кавалеристам» 
розданы конкретные задания по обсле
дованию ячеек.

участие

Добровольческая бригада помощи 
комиссии ЦК ВЛКСМ, организованная 
на собрании актива Лысьвы выросла 
до 20 человек. Почти все «бригадники» 
работают по заданиям комиссии.

В ближайшие дни организуется обще
районный кружок юниоров. Инициативу 
организации этого кружна взяли на се
бя юнкоры штамповального цеха Меха
нического завода.

По просьбе комиссии отложена Лысь
венская райианференция ВЛКСМ, на
значенная на среду, 5 декабря с. г. Кон
ференция откроется завтра.

Вчера состоялось общерайонное собра
ние комсомола. С докладом о 
тельных итогах обследования 
член комиссии тов. КИШ.

предвари- 
выступил

может и пе

разговоры о 
В.-Исетском 
трудящиеся 
новое место

С. Р.

На открывающейся завтра 
ренции ВЛКСМ с докладом об 
следования Лысьвенской 
выступит член комиссии, тов. ВАСИЛЬ
ЕВА.

райконфе- 
итогак об- 

организации

После обследования Лысьвенской ор
ганизации, комиссия ЦК ВЛКСМ выез
жает в В.-Намсиий округ.

СТ. ЗЛАТОУСТ В СТОРОНЕ ОТ КУЛЬ- 
ТУРЫ.

На ст. Златоуст членов рабочего клуба 
400 чел. (из них молодежи в юпсекции 
218, но... они не работают), красных 
уголков 5 н... они пустуют.

Посмотрим теперь на другой фронт.
Пивных 3, одна «база госспирта»> 

молельных баптистов—5, охват молоде
жи комсомольского возраста и ребят 
пионерского—большой. Выл случай, ко
гда. в школе-семилетке нашли у всех, 
пионеров в пальто записки «баптистско
го агитпропа». В школе до сих пор учи
тель—он же руководитель батистов не
кто Шмидт. Кружка безбожников ни при 
партийном, ни при комсомольском рай-. 
комитетах нет, нет его и при рабклубе.

Пивные и батистов посещают больше 
чем красные уголки.

Идет битва старого с новым, идет 
смертная схватка. Старое судорожно 
«охватывает» своими раскрытыми кун-,, 
шинчикамн—пивными и молельными* 
Старое «обрабатывает», главным обра-, 
эом, молодежь... А она отбивается пяло.,« -

Ким Октябрей.

ИЗ УГЛА В УГОЛ И ОБРАТНО
При Полеводам рабочем клубе имени 

Кикура как за летнее время не рабе- г 
тала юнсекция, гак и сейчас, совсем не ! 
удовлетворяет рабочую молодежь.

Молодежь .щжпет в клуб, походит и 
обратно, на вечеринки, к 
драке и пьяпке.

Председатель юпсекции 
ков был на курсах пред, 
сейчас только и разговор: 
ботать».

Сейчас запросы молодежи по отпоше* 
пшо к клубу значительно выросли. На 
в юнсекции Полевского клуба ничего 
не сделано. Ждет молодежь, да ходит 
88 угла в угол,..

хулиганству,

тов. Рыбин-! 
юнсекций, а 

«Пе буду ра

Лиса. }
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„Вне. 9 ЧЕЛОВЕК, Д 9 КЕпЯ 2 ЛСШЖ
На местах не понимают задач „легкой кавалерии*.-Изучать причи

ны болезненных явлений—Обмениваться опытом—Не попменя ь 
органов РлИ и КК.—Внимание мелочам.—Проверять выполнение 
предложений.

1 СВЕРДХОГСКИИ ОКРУЖИ И С1ЕГ

на снеге. Справа тов. бобров делает “»Д-

ЛЕГКОЙ кавалерии»
„КАВАЛЕРИСТЫ" ОТЧИ

ТЫВАЮТСЯ

-— А Жозефину Бекер видели?- Не- 
иремлит сходите. Будет о чем порас
сказать Ксаж. У меня есть для нее фо
тография. Я—в мадаросояйскам костю
ме.

— Почему же в малороссийском?— 
басом едросм Митин.

— Очень просто. Я в пем работаю.
— Где работаете?
—- В «Над Курою». Духан коказь- 

кажказюкий духан князя Карачаева

Каковы конкретные результаты рабо
ты отрядов «легкой кавалерии»? На
сколько в эту работу втянуты массы? 
Вот что подытоживал Свердловский 
окружной слет «кавалеристов».

• Выступивший с докладом на слете 
зам. зав окружной РКИ тов. Бобров 
подчеркнул, что у нас между отрядами 
«легкой кавалерии» не было обмена 
опытом работы. Вовлечение масс в борь
бу с бюрократическими извращениями 
аппарата недостаточно Что делали от
ряды «кавалеристов» в районах округа 
— РКП было неизвестно, хотя кое-где со 
времени их организации прошло около 
года

Первые отряды «кавалерии» зароди
лись в Свердловске год назад В боль-

шинстве случаев «кавалеристы» и в 
Свзодловске и в районах работали по 
расследованию заявлений по поручению I 
РКИ

Но отряды «кавалерии» не обращали I 
достаточного внимания на изучение 
причин болезненных явлений, мало 
изучали недочеты своего учрежде
ния, в котором работают сами «кавале
ристы»

Почти везде группы «кавалерии» ра
ботают без плана Да и руководство ими 
было слабо Кроме положения о груп
пах, разосланного окружкомом ВЛКСМ, 
па местах ничего нет

Если группы будут только расследо
вать заметки, они превратятся в след
ственный аппарат.

3’ 1ЯДВИЙР ОСТЬ И 1030Р0Т- 
ЛИРО ть

ВЫСТУПЛЕНИЕ ТОВ. МИЛЯЕВА.
«Легкая кавалерия» должна организо

вываться исключительно на доброволь
ных началах по инициативе комсомола 
с привлечением к ее работе беспартий
ной молодежи и взрослых рабочих

Вся работа «кавалерии» должна иттн 
под руководством и контролем РКИ и 
КК, но «кавалеристы», помогая РКП, не 
должны последнюю подменять.

«Кавалерия» сделала много в борьбе с 
бюрократизмом. В дальнейшей ее рабо
те нужно заниматься не только делами 
большого масштаба, но и окружающими 
мелочами

В Карабаше в результате живой рабо
ты «кавалерии», рабочие идут к «кава
леристам» с жалобами. Это не плохо Но 
Надо, чтобы эта группа не превратилась 
в особый аппарат, действующий само
стоятельно.

Мы должны будем отметить, что име
ется невнимательность и даже сопротив
ление работе «кавалеристов». Эго надо 
изжить.

Работала «кавалерия» не плохо, по 
имеет -елый ряд недочетов. В ряде рай
онов размах работы недостаточен. Выде
ления комсомольцев в «кавалерию» быть 
не должно. Надо так пропагандировать 
свою работт, чтобы люди шли в «ка.ва- 
лепию» сами. У пас слабо участвуют в 
работе «кавалерии» беспартийные.

Как понимать плановость работы «ка
валерии»? Эго нс значит, что нужен 
формальный, механический план—в ка
кой депь куда иттн «ликвидировать бю
рократизм». «Кавалеристам» необходим 
лишь ориентировочный круг вопросов. 
А работа должна быть подвижна, пово
ротлива.

Встречается полнейшее ' непонимание 
задач «кавалерии». Это показывает слу
чай с директором завода, заявившим 
«кавалеристам »:

— Вас девять человек, у меня всего 
две лошади.

Продвигать дела надо через все орга
ны профсоюзные, партийные и т. д и 
проверять выполнение Если дело не дви
гается -обращаться в ОкрРКИ.

КАК РАБОТАЛИ «' ДВДЛБРЧГТЫ»
НЕ ТОЛЬКО ОТСУТСТВИЕ помощи, 

НО И СОПРОТИВЛЕНИЕ.
Во время развернувшихся ярений на 

вопросе работы «легкой кавалерии» в го
роде и районах округа остановился пн- 
счектоэ ОкрРКИ тов. Куляница.

Группы начали работать в Свердлов-; 
ске год назад. Вначале была создана' 
одна инициативная группа: помогавшая / 
областному бюро жалоб РКИ. В марте | 
было 4 группы с 30-ю «кавалеристами». 
Сейчас 18 групп, об’единяющих 116 че-1 
ловок в городе и свыше 110 «кавалери
стов» в районах. «Кавалерия» работала 
как по заданиям бюро жалоб, так и са
мостоятельно. В помощь РКП «кавале
рия» расследовала около 100 дел.

В общем прения прошли очень ожив
ленно Выступало свыше 20 человек.

О десятках «налетов» рассказали «ка
валеристы» на слете: Об успехах и труд
ностях в -работе.

На плохое руководство жаловались < 
дочти все -выступавшие. Кое-где группы 
созданы всего несколько недель и «пла
тают», не . зная что делать.

Организация групп встречала не толь
ко отсутствие помощи со стороны от- 
ц-льных парторганизаций, но и сопро
тивление (Березовский район, Бисерт- 
ский завод. Нижние Серги).

Такое же отношение кое-где наблюда- 
ось и со стороны профсоюзных и со

ветских органов. Когда «-кавалерия» Ми
хайловского завода сделала палет на 
РИК—по культпоходу—там заявили:

— Ерунда это. Не интересно совсем.
Говорили «кавалеристы», что группы 

-в городе слабо развернулись на произ
водственных предприятиях.

В Уфалее комсомольцы я молодежь 
боятся идти в «кавалерию», дрожа за 
собственную шкуру. Там был случай 
«дипломатического» сокращения «кава
лериста»..............

В работе «кавалерии» отсутствует пла
новость Надо шире проводить раз’ясии- 
тельлую работу о том, что такое «легкая 
<яватериг

Нужен также обмен опытом работы 
«кавалеристов» между районами.

ПОЛГОДА Р1Б01Ы 6ДЖВН0ВСШ
„ч«в лер»”-

0 отчетом о работе «легкой кавалерии» 
Баженовского р-на на слете выступил 
тов. Дегтярев.

— История отрядов «легкой кавале
рии» в Баженовском районе начинается 
с июля месяца, когда ряд производ
ственных ячеек создал у себя эти груп
пы.

Сейчас у нас 15 групп «кавалеристов». 
Ими было сделано до 30 «налетов».

Группа горной ячейки Октябрьского 
участка (Асбест) выявила грубое отно
шение завшахтой. № 2 к рабочим и ряд 
производственных недочетов Группа 
строительной ячейки (Асбест) сделала 
ряд «налетов». В строительном правле
нии обнаружено, что материал находил-, 
ся в хаотическом . состоянии Лес рас
таскивался. Его увозили по ночам рабо
чие и строили себе дома. Цемент нера
ционально использовался па постройках

В настоящее время эти недочеты устра 
няюся. Дес подобран , в. склады.

Культотдел строительного рабочкома, 
которым ведает комсомолец, ничего не 
делал. Вопрос о его работе был вынесен 
на ячейку ВЛКСМ, которая приняла 
нужные меры./Сейчас, культотдел рабоч
кома открыл 4 красных уголка и развер
тывает работу.

По предложению «кавалерии» сорти
ровочной ячейки Октябрьского участка 

I там праведен конкурс па лучшего десят
ника. в целях выполнения производ
ственной программы. 3 десятника пре
мированы.

Ряд поручений РКИ по расследованию 
заявлений был также выполнен «навале-масиои»...—-зажуска-., 
ристамн». |

В деревенских ячейках имеются всего'
2 группы «легкой кавалерии». Белой»-; . ,
екая сделала до 5 «налетов». В рике бы-. чюи ова заа’овэрила очень оысфо, умоля
ло обнаружено, что несмотря на значи- ■ юще протягивая руки к Лоте, и оттого, 
тельный процент неграмотных среди па- • 
селения, из средств, ассягаонанных на

ен,

Трудно было понять, что происходило 
комнате.

в

на Монмартре. иа плас Нигаль. Я вон- 
сюматфша.

— Как?
— Консоматорша. От слова «еоисо-

[ — Леля!—«друг вскрикнула старуш- 
' ка,—Леля, умоляю тебя замолчи,—4Ю-

что «ига боялась, что ее прервут, она 
ликвидацию неграмотагоста по бюджету,, то®Фила бесовязио и повиятно. 
не израсходовано 885 руб. «Кавалерия» 
также помогала местной милиции

Налеты по району делали не только 
| «штатные кавалеристы», но и «перемен
ный» состав. Для общего руководства 
работой/ «кавалерии» по руднику создан 
авторитетный штаб.

Недочетом в «■Айоне является слабое
развитие отрядов «кавалерии» в деревне.
Надо также дать директиву по партли- 
пии, чтобы хозяйственники лучше при
нимали «кавалеристов» В правлении 
треста их посылали от стола к столу.

Несколько дней тому назад на Асбе
сте об’явлен конкурс на лучшую группу 
«легкой кавалерии».

(Продолжение 5).
— Вот вы иидате, вы видите, вот 

здесь мы ютимся. Здесь мы трэе... Отель 
«Тициан». Комаата триста фрадао® в 
месяц. Я выпиваю, Леля служит в ют- 
ном ®аба®е. Намните Москву?—Каэел- 
пая квартара на Щдогиютемке, 
Прислуг, 
свадьбу у Яра в кабинете! Цыга^ 
ря Панина. «Е чему сдарываяъ, 
страсть остыть успела». Помните, 
тысячи рублей стоил ужин па сто 
цать персон. А теперь вот... И вы 
те, чтобы я пжяла. Нс понимаю, не хо
чу понимать! В Загребе была! В Софии, 
в Есистащирнсагойс, сама отирала, сама 
стрипала. Леля—кешеоматорша! Не по
нимаю, пе хочу нанять! Ненавижу, 
глаза буду рвать ногтями! Мучить бу
ду! Вереики буду вить, чтейы было 
чем вешать. Проклятые!..

— Татьяна Васильевна,-—почти 
причал Мерц.—Татьяна Васильевна! 
таких слив слушать по хочу и по буду 
слушать. Мне жаль вас, но я вижу, что 
мы чуляи» что мы разные люди» В эта 
десять лет мы стаж совсем чужими. Я 
Ефмпел к. вам только потому, что хотел 
знать, ка® .вы живете. Я считаю, что в 
Роюсивт цржйипли величайшве и благо* 
детелышс для всего мира, событаи.. Ре
волюция...

— Не смейте!— задыхаясь закрича
ла старушка.—Не смейте здесь! Я 
знать вас не хочу! Не хочу знать!..

Трудно было пояять, что ироисхода- 
.то в комнате. Маленькая старушка би
лась в истерике Леля махала на нее ру
ками и бросалась к Николаю Вадалье- 
тчу. Мишин, поймав эа пиджака 
Мерца, «пилю тянул его к"двери. И над 
ними всеми, стоя обеими иолами па кро
вати, мдиэтски улыбался Костя.

(Продолжение завтра).
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ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

ЗИМНИМ СЕЗОН НАЧАЛСЯ
ОТКРЫТИЕ КАТКА ПРОШЛО РЕОРГАНИЗОВАН А)

В воскресенье, 9-го декабря, па Город
ском пруду состоялось открытие катка 
Уралпрофсовета.

Сразу же после открытия каток запол 
пился Физкультурниками и любителями 
конькобежного спорта ' У кассы вы
росла небольшая очередь.

Каждый спортивный сезон имеет 
своих героев, чемпионов Если летом на 
устах любителей спорта были имена 
легко-атлетов Шубина, Морднович, Ма- 
ринкиной, Добрушкиной, то сейчас они 
сошли с первого плана. Сейчас в центре 
внимания конькобежцы И сегодня, они 
—звезды» идут но беговой дорожке. 
Крапивин, Таскаев, Журавлев, Акило
ва...

На балконе водной станции—оркестр 
На катке оживление. Па хоккейном 
поле—матч: пищевики—металлисты
Бегают, скользят Мячик летает из 
конца поля в конец Матч кончается со 
счетом 1 : 1 Затем второй матч: сов- 
торгслужащие—железнодорожники, окоп 
чйвшийся со счетом 5 : 2 в пользу сов- 
торгслужащих.

К вечеру каток еще более оживился 
Влились новые конькобежцы. При све
те искрится лед, сверкают новенькие<

коньки «снегурочка», «нурмяо», 
глиййкий спорт», беговые.

До позднего вечера шумел каток.

«ан-

Необходимо сделать несколько крити
ческих замечаний по поводу открытия 
катка

Открытие катка прошло неорганизо
ванно. Распорядителя или дежурного по 
катку не было. Творился хаос Полови
на беговой дорожки была занята зрите? 
лямн Во время хоккейных матчей по 
нолю катались и не участники матчей; 
мешая ходу игры Кромки хоккейного 
поля нет и в результате этого мячик ска
кал где придется.

Раздевалка мала, тесна—многим
пришлось кататься в верхней одежде

Кроме того, необходимо отметит!, вы
сокие цены за вход на каток. В прош- 
том году для учащихся, безработных и 
физкультурников была установлена пла 
та в 10 коп, а нынче—15 копеек. Плату 
необходимо снизить.

Культотделу Уралпрофсовета п конь
кобежной секции надо взяться за устра
нение всех этих недостатков Этого 
ждут все конькобежцы.

П. ЧИКАШ.

6759ТРУДЯЩИХ‘-Я НА ОТДЫХЕ
ЦРК НЕ СПРАВ, лея С ОБСЛУ 

ЖИВАНИсМ ОТДЫХАЮЩИХ
РЕЗУЛЬТАТЫ КУРОРТНОЙ КАМПА

НИИ 1928 ГОДА.
Пленум секции здравоохранения не

давно обсуждал вопрос о том, как про
шла кампания посылка па курорты 
прошедшим летом

Всего за лето на курорты было посла
но 2599 человек, из них на средства 
страхкассы 1524 и за счет остальных ор
ганизаций 1075 человек. Восемьдесят 
процентов побывавших на курортах— 
рабочие, остальные 20 процентов—слу
жащие

Через дома отдыха пропущено за ле
то 4160 чел, из них 77 проц. рабочих, 
остальные служащие, учащиеся и др.

В прошедшую курортную кампанию 
отмечались те же, неизжитые с прошлых 
годов, недостатки Как-то уже стало пра
вилом, что отбор больных на курорты 
производится летом. Наплыв больных 
желающих попасть на курорты, создает 
спешку в работе курортно-отборочной 
комиссии и вредно отражается на каче
стве ее работы Пленум секции 
охранения высказался за то, 

В нерудно-ископаемом.це подбор больных, нуждающихся 
рортном лечении, производился 
ние всего года. Это даст возможность 
тщательнее отбирать больных. В этом 
году был сделан первый шаг для раз
грузки свердловской курортно-отбороч
ной комиссии в Невьянске, Кыштыме, 
Н-Гертах, но несмотря на это оконча
телен» разгрузить свердловскую комис
сии- не удалось.

В домах отдыха в этом году было 
улучшено вра 1ебное наблюдение (в 
ир<‘Н.-ом году был ъдрн вра ■. а в этом 
году 3) Питание отдыхающих было воз
ложено на ЦРК, который полностью с 
этин делом не смог справиться. Отмеча
лось, например, плохое снабжение 
домов отдыха овощами, в то время как 
на рынке их можно было легко достать 
Наблюдение- за санитарным состоянием 
ломов отдыха тоже не было поставлено 
на должную высоту.

Пленум секции предложил соответ
ствующим организациям устранить не
достатки наблюдавшиеся в прошедшую 
кампанию В частности предложено 
■•поработать вопрос об организации зим
них домов отдыха.

НАМ ПЛОХО ПОМОГАЮТ
«НАЛЕТ» НА КАРАБАШСКУЮ 

МИЛИЦИЮ.
Т< г. Хмелевский доложил слету 

работе «легкий кавалерии» в Кыштым- 
ском районе.

Первая группа из десяти человек со
здав Е’.сь в самом Кыштыме три месяца 
тому назад, ио через педелю распалась. 
Причиной этого был неудачный «налог» 
на детдом, создавший нездоровую ат
мосферу в отношениях между детьми а 
педагогами

Спустя 2 надели организовалась груп
па в Кярабашоком медеплавильном заво
де, Она тоже бралась за работу ощупью. 
’ Сейчас группа выполнила ряд серьез
ных «налетов» 
хе расценки .рабочим давались исключи
тельно на основе доброй воли десятни
ка. Кто был недоволен, тех гнали. Упол
номоченный профсоюза был заодно с 
администрацией Общежитие было об
щее для мужчин >и женщин. Дело сейчас 
расследовано «кавалеристами» и переда
но в КК.

«Кавалеристы» Ка.рабаша сделали так
же налет на рудком с целью выяснить, 
как развертывается самокритика. Там нм 
заявили:

—■ Не лезьте. У: нас более серьезные 
дела.

Почта все работники Карабашской ми
лиции пьянствовали. «Кавалеристы» до
бились того, что их отдают под суд.

Связь с прокуратурой хорошая, как и 
с КК, по работать все же трудно. Когда 
стали поднимать вопрос о милиции, то 
«кавалеристов» чуть не били и милиция 
распускала про «кавалерию» всякие слу
хи.

Профсоюзы не идут навстречу, да и 
парторганизация плохо помогает. Вот 

пример: выявили «кавалеристы», что ра
ботавший ранее в рудкоме растратчик 
Горелов, по выходе из исправдома, рабо
тает десятником в медеплавильном цехе, 
и билет профсоюзный имеет. Пошли з 
рудком. Там дали справку, что профби
лет Горелова недействителен. На другой 
же день рудком горнорабочих в отмену 
первого решения сообщает, что Горелов 
—член -союза.

И «по-дружёоки» советует: «Суд судом 
бросьте этим делом заниматься». А Го
релов повышен в должности -*• секрета
рем в контору попал.

«Легкая кавалерия» в Карабаше имеет 
достаточный авторитет. Рабочие иногда 
обращаются со своими ааявлёииямц пря 
мо к «кавалеристам». Но работа н авто
ритет «■кавалерии» держатся па лично
стях. Массы в этой работе но участвуют.

Надо бы на местах открыть для «кава- 
ле:ристов»-прриз®одствеганикрв курсы по; 
ознакомлению с трудовым законодатель-1 
-твои.

здраво- 
чтобы 
в ку- 

в тече-

ТЕ АТТ*
„СОБАКА НА СЕНЕ“

«Собака на с>пе»—старая классиче
ская пьеса Лопе-до- Вега, в течение 
трех столетий не сходящая с ронертуа- 
ра

> же один такой срок говорит за то. 
что по своим художественным достоин
ствам «Собака на сене» является образ
цом драматургического мастерства В 
свое время «Собака па сене» представ
ляла и некоторую социальную цен
ность. ниспровергая аристократию с ее 
«заоблачных высот», но сейчас, конеч
но, эта ценность утрачен^ и «Собаку па 
секс» можно смотреть только, как обра
зец классической драматургии

Театр «Красный Ффа> именно с та
кой точки зрения подошел к работе над 
пьесой, поставив ее в интересных кра
сочных тонах старинного народного 
итальянского театра с установкой 
красочность, на внешний эффект 
развлекательное зрелище

Эта установка оправдалась.
Спектакль получился веселым, зани

мательным и интересным, чему много 
способствует прекрасное исполнение, 
еще раз подтверждающее большие ху
дожественные возможности театра 
(Мильтон, Броновская, Пестовский, Ти
мохин, Валевский, Шубин и др) и кра
сочное оформление с использованием 
световых декораций.

В конечном итоге «Собака на сене»—- 
веселый развлекательный спектакль, 
дающий зрителю необходимый ему здо
ровый, культурный отдых.

Гр. Северный.

па 
на

ПЕСНИ ИАРОДО’
ГАСТРОЛИ ИРМЫ ЯУНЗЕМ.

Народная песня, народное творчество 
одно из наиболее ценных и интересных 
проявлений музыкальной культуры, к 
сожалению, незаслуженно забытое: Из 
всей, массы наших певцов только не
сколько человек являются передатчика
ми этого народного творчества широким 
массам.

На первом месте среди них бесспорно 
гт,-мт Иг>ма Ячнаем.

С одинаковой простотой и вырази
тельностью передает Ирма Яунзем и 
спокойный эпос старых былин, и бур
ный пафос песен Французской Револю
ции, и волнующую лирику «рекрутчи- 

песепок новогоны», и буйный задор 
быта

Непонятные звуки 
ет'П\’. еврейских И Др 
Ипмы Яунзем становятся близкими 
понятными как-то внутренне восприни
маются слушателем и доходят до него.

Сегодня состоится последний концепт 
Номы Яунзем Мы рыдригаем папед 
культотделом 
продолжении 
по рабочим 
Свердловска.

татарских, якут- 
песеи в передаче 

я

Мы выдвигаем 
Упалппофсотета ропппс о 
гагтпвлей Мпмы Я««*ем 
клубам и предприятиям— 1230 человек присутствовало 9 

набря на открытии катка.
—• Курсы для подготовки работников 

по инвентаризации создаются при обл- 
комиссии по инвентаризации.

— Остановку автобусов на ул. Детский 
Городок предложила коммунальная сек
ция снова установить Горкомхозу.

— Гашение уличных фонарей в лун
ные ночи решено, в виде опыта, прове-; 
сти в декабре Ломовые фонари долж
ны гореть каждую ночь.

— Около 75 тысяч рублей прибыли 1 Отсттстеснный редактор
дала городская баня за 27—28 год. В. БУБЕКИН.

де-
Гр. Северный.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ.
Все прошедшее время л жил с отцом 

-—служителем культа, на его иждиве
нии. В настоящее время, уяснив себе, 
что его и мои взгляды не схопятся. я 
ухожу от него, требуя выдела из семьи. 

С. Здравсмыслов.

Иыамме Гавешого Издательства Уралоблисиолкома. Типография «Гранит», улица Вайнера № 11. Заказ № 1667, Уралобдлит № 5608.


